



バトントワーリング全国大会出場おめでとう

七宝中学校2年の柴山菜穂さん、七宝北中学校2年の林みちるさんが、「オサムバトンスタジオstella」の一員として、平成29年12月10日(日)に千葉県で開催された「第45回バトントワーリング全国大会」の「一般部門/U-15/バトン編成」で8位入賞されたことを報告するため、1月25日(木)に市長を表敬訪問されました。

市長からは「おめでとうございます。指導者や家族の方々の支えがあったことを忘れず、引き続き頑張ってください」とお祝いの言葉がありました。2人からは「次の大会でも良い成績が残せるように、引き続き頑張ります」と力強い言葉がありました。



軟式野球国民体育大会優勝おめでとう



七宝地区在住の新田英貴さん、美和地区在住の安井俊介さん、甚目寺地区在住の水野駿也さんが、医療法人 和合病院の一員として、平成29年10月6日(金)から9日(月・祝)に愛媛県で開催された「第72回国民体育大会軟式野球競技」で優勝されました。また、10月20日(金)から25日(水)に兵庫県で開催された「天皇賜杯第72回全日本軟式野球大会」で優勝されました。上記を報告するため、1月19日(金)に市長を表敬訪問されました。

市長からは「優勝おめでとうございます。これほど多くの賞状や盾が並ぶのは初めてです。健康に気を付けて、引き続き頑張ってください」とお祝いの言葉がありました。皆さんからは「引き続き一つでも多く優勝したいと思います。」と力強い言葉がありました。

赤十字奉仕団員としての活動が表彰されました

平成29年12月12日(火)に日本赤十字社名誉副総裁高円宮妃殿下ご臨席の下開催された「日本赤十字社愛知県支部創立130周年記念大会」で、花長地区在住の塚本都さんが日本赤十字社から「奉仕団員等奉仕者功労表彰 金色有功章」並びに「社資功労表彰 金色有功章」を受賞されたことを報告するため、市長を表敬訪問されました。

塚本さんは昭和55年から現在に至るまで37年間もの間、日本赤十字社が掲げる信条の下に赤十字奉仕団員としての活動をしており、その活動が認められ今回表彰されました。

塚本さんからこれまでの活動や今回の表彰について報告があると、市長から「このたびは本当におめでとうございます。お身体には気を付けて、地域の方々のためこれからも元気に活動していきましょう」と労いの言葉がありました。



寄附のお礼

J A海部東及びJ A海部東女性部様から、子育て支援に役立てていただきたいと現金12万円のご寄附がありました。

ここにお礼を申し上げますとともに、ご趣旨に沿い、有効に活用させていただきます。

